

# Die Kriminalpolizei Lörrach bittet um Ihre Mithilfe



Seit Freitag, den 09.01.2009, wird die 48-jährige Lidia Hosp vermisst. Sie war als Zeitungsausträgerin in 79618 Rheinfeld-Beuggen/Lkrs. Lörrach, mit einem blauen Pkw Smart, LÖ-MV 91, unterwegs und ist seither unbekanntem Aufenthaltsort. Aufgrund der bisherigen Ermittlungen der Kriminalpolizei Lörrach kann nicht ausgeschlossen werden, dass Lidia Hosp einem Gewaltverbrechen zum Opfer gefallen ist.

Bei ihrem „Verschwinden“ führte die Vermisste neben dem Pkw auch den unten abgebildeten Schlüsselanhänger sowie ein Handy der Marke SAMSUNG, SGH-D 900i, auf dessen Rückseite der Vorname „Lidia“ eingraviert ist, mit sich.



Frau Hosp ist ca. 1,68 m groß und schlank. Sie hat kurze, braune, leicht gelockte Haare.

Sie war bekleidet mit dem abgebildeten roten Anorak, einer dunklen Hose und hellbraunen, knöchelhohen Schnürschuhen der Marke Adidas.



**Wer kann Hinweise zum derzeitigen Aufenthaltsort der Lidia Hosp bzw. den o.a. Gegenständen geben?**

Hinweise nimmt die Kriminalpolizei Lörrach, Tel. 07621/176-0 bzw. 07621/176-800 (vertrauliches Telefon) oder jede andere Polizeidienststelle entgegen.